

3.5.2009

Betreff: XMan

English text below

Hallo zusammen

In Thailand waren wir ja letztes Jahr schon im Kino (Rambo 4) und nun durften wir dieses Erlebnis auch hier auf Borneo teilen. Lenard, unser WG-Partner, hatte die Idee und da der erste Mai auch in Malaysia ein Feiertag ist, war dies eine perfekte Gelegenheit. Eigentlich dachten wir ja, dass der Film um halb drei starten würde. Zum Glück begann er aber erst um drei, denn bis Marlon (ein Freund von Lenard) und ich einen Parkplatz im Shopping Center gefunden hatten, verging einige Zeit. Lenard und Carmen stiegen schon vorher aus, um Tickets zu kaufen. Carmen nutzte die übrige Zeit, um ein Tattoo Studio anzusehen. Bevor Xman Teil 4, startete, übte der Kinooperator noch ein wenig mit den Filmrollen und der Tonsynchronisation herum, meisterte das Problem aber just beim Filmstart. Oder wenigstens fast. Die Lautstärke war teilweise so hoch, dass die Lautsprecheranlage alle 15 Minuten den Geist aufgab und das Publikum sofort Buhrufe von sich gab. Völlig normal scheint aber das Telefonieren während dem Film zu sein und natürlich auch das Mitbringen von Kleinkindern. Dem Kind hinter uns war natürlich langweilig und so entschied es sich, sein Ärmchen durch die Sitzspalte zu strecken und mit mir zu spielen.

Am Abend besuchten wir dann Soho, ein Pub in der Stadtmitte, und assen Pizza (happy hour, 50%) und trafen Daren aus den USA. Mit ihm haben wir uns heute Abend im Cherry Berries verabredet. Lenard wollte um zehn zu Hause sein, damit er mit seiner Freundin chatten konnte und ich musste mich geistig noch auf meinen heutigen Vorhaben konzentrieren: 1Km schwimmen im public pool (ohne Chlorvergiftung bestanden).

So, nun hoffen wir, dass Lenard uns nicht noch öfter offeriert, mit seinem Auto mitzufahren: einerseits ist auf den Philippinen ja Rechts- und hier Linksverkehr aber das ist keine Entschuldigung. Er fährt schlichtweg wie ein Zehnjähriger, der wahllos auf Gas und Bremse tritt und ist so damit beschäftigt, dass er vergisst, dass er nicht alleine auf der Strasse ist. Zum Glück ist ihm das Auto so viel wert, dass er viel zu langsam fährt. Nächstes mal gehen wir wieder mit Chrüpe (so heisst unser 14-jähriges Motorrad) oder Taxi.

Wir wünschen euch einen schönen Sonntag

Mischa und Carmen

---

Hello everybody

In Thailand we visited a cinema (Rambo 4 they were showing) and now we went on Borneo as well.

Lenard our house mate came up with this idea, and because today its public holiday here in malaysia as well, we went to the afternoon performance. We thought its gonna start at half past two, so we were quite in a hurry because there were so many people looking for a parking space that Lenard and I were going to hunt the tickets and Mischa and Marlon were parking the car.

Finally we realized, that the movie is going to start at three, which gave me some time to have a close look at the tattoo studio next to the cinema complex...

We took place on our seats and waited for the trailers...the guy who is responsible for showing the movie was still exercising, so most of the time you couldnt see the complete image, or the sound wasnt corresponding to the shown images...but finally he figured out how it workes and XMAN could start.

Most of the time it was way too loud, sometimes there was no sound at all, what caused immediate complaining from all the customers (and the cinema was almost sold out), lets say every 10 minutes the people behind us got a phone call and suddenly Mischa had this tiny hand on his arm, coming from the baby behind us..again! When we were watching Rambo 4 in thailand there was this 4 year old boy behind us, now we had a baby watching XMan...you are getting used to it!

As soon as the movie was finished, everybody was trying to get out of the room as soon as possible, normal in asia, but then they realized its not over, so everybody was standing and looking at the screen, but most of them couldnt see anything because they had somebody standing in front of them...we were still sitting and had a perfect view! Patience pays off.

After that we went to Soho (Irish Pub) where they offer 50% discount on pizzas between 4-9pm, had some beers, met Daren from the states, arranged the clubing at Cherrie Berries (Disco) for tomorrow, got some more food from the indian and malay stall at Ming Cafe and now we are at home. Lenard is chatting with his girl friend, Mischa is preparing his mind for the 1km swim from tomorrow which he is going to do and I try to hit the tabs on my tiny laptop keyboard, which sounds easier than it is in reality.

We truely hope you are enjoying your long weekend as well!?

Love, Carmen and Mischa